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各位老铁们，大家好，今天由我来为大家分享炒期货坚持做多，以及炒期货坚持做
多久会亏本的相关问题知识，希望对大家有所帮助。如果可以帮助到大家，还望关
注收藏下本站，您的支持是我们最大的动力，谢谢大家了哈，下面我们开始吧！
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炒股要把超级短线玩好才能去玩期货，大家都有什么看法？

我的理解是这样的，应该是做好期货你再去做股票短线也好长线也罢；

1、期货的盈利模式与股票不同，相对于股票期货做多做空都可以盈利，比股票复
杂一些，当你在期货市场学会做空赚钱的时候你就学会在股票市场卖出卖出在卖出
，不是只知道买入而不知道卖出了。

2、杠杆，期货之所以风险高，其中之一就是加杠杆，面对高杠杆时你会更谨慎，
学会先看到风险，这样你再去做股票你的把控能力能强一些，做投资最关键的是控
制回撤，也就是风险，要把风险放到第一位。

3、T+0操作规则，股票市场是T+1，这个有些受限制，当你在期货市场熟悉T+0
后你完全可以在股票市场中应用“变相T+0”也是可做的嘛。

4、期货市场受国外期货影响还是挺大的，你的关注点不仅在国内还要关注国际，
尤其是石油、黄金、PTA这些品种，反观股票市场也有影响，随着我们经济的崛起
影响越来越不一样了，单从这点来看我认为不相上下吧。

归根结底还是要看你自己的风格，不要小瞧任何一个市场，找到一个属于自己的盈
利模式，然后去执行，当然以上仅是我个人的观点。

既然期货可以做多也可以做空，为什么说炒期货赚钱很慢，亏钱却很快
呢

期货最重要的一点就是善于止损。做到这一点亏损也就控制到了。如果方向判断错
误应该果断解决仓位，自己设置好自己可以承担的损失范围。如果已经超出自己的
承受范围要马上采取措施，而不能死撑，拖延到期货公司强平，连回本的希望都小
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了。同意炒期货一定要有很强的自制能力。

期货可以同时买多和买空吗

期货可以同时买多和买空。1.期货市场基于对未来价格的预测进行交易，因此可以
通过同时买多和买空来进行投资，买多看涨以获利，买空看跌以获利。2.同时买多
和买空可以降低投资风险，通过分散投资来避免单一方向的风险。对于期货投资者
而言，同时买多和买空是一种高效的风险控制方式。3.需要注意的是，同时买多和
买空需要根据自己对市场走向的判断而进行投资，如果判断错误则会导致损失。因
此，需要进行足够的市场研究和风险控制。

期货同时做多和做空会怎么样

期货是双向交易的，做多与做空两种机制，总的来讲是没有好坏之分；但在实际操
作上因个人的性格和操作习惯而不同。如果你是做股票的的老投资者，可能对看涨
会感觉比较好，而对于激进的投资者来讲，在日内两个方向同时进行操作。同样可
以获利。希望投资者选择好个人的操作模式。在大豆来讲，一天的波动涨跌幅度点
数会有300点左右，如果能把握好每一次的涨涨跌跌的话，一天翻倍也不是不可能
的事。为了在投资中能稳健获利，建议投资者操作上不要过于频繁。期货市场品种
虽然不多，但每一个品种都有其特殊的意义和特点。每一个品种都能有比较大的收
益。建议专注做好其中一两个相关的品种就好。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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